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Past Continuous Tense
действие, которое происходило в какой 

то определенный момент в прошлом, или 
которое делалось в тот момент, когда 

произошло другое действие.                                                                                      
(Я писал письмо в 7 вечера.                                         

Он писал письмо, когда я вошел в комнату.                    
Он спал 4 часа).

She was writing this letter at 5 o’clock yesterday. 
– Она писала это письмо вчера в 5 часов (в тот 

момент).





Образование утвердительных 
предложений (Affirmative Sentences)

Для образования утвердительных 
предложений в Past Continuous 
используется вспомогательный 
глагол to be в прошедшем 
времени was или were и 
причастие несовершенного вида, 
которое образуется с помощью 
добавления окончания –ing к 
смысловому глаголу. 
Вспомогательный глагол должен 
стоять между подлежащим и 
сказуемым.

When I came to London, it was 
raining.

 Когда я приехал в Лондон, шел 
дождь.

 Martin was studying history from 
three till eight o’clock.

 С трех до восьми часов Мартин 
учил историю.

 Lisa was cooking the pancakes, when 
I entered the kitchen.

 Лиза готовила блинчики, когда я 
вошел в кухню.



Образование отрицательных 
предложений(Negative Sentences)

Для того чтобы построить 
отрицательные 
предложения в 
Прошедшем Длительном 
времени необходимо 
добавить отрицательную 
частичку not к 
вспомогательному 
глаголу was/were

• He wasn’t sleeping all the 
night.                                                   
Он не спал всю ночь.

•  They weren’t having a class 
at this time yesterday.         
Вчера у нас не было урока в 
это время.

•  Last year she wasn't eating 
fat food as she was on diet.                    
В прошлом году она не ела 
жирную еду, потому что 
придерживалась диеты.



Образование вопросительных 
предложений (Interrogative Sentences)

• Was Kate listening to the professor at the 
lecture?                                                                      
Слушали ли Кейт профессора во время 
лекции?

• How long were they travelling round Russia?              
Как долго они путешествовали по Росси?

• What kind of music was George playing 
when I entered the room?                                                    
Что играл Джордж, когда я вошел в 
комнату?

•  What were you doing at five o’clock? I was 
searching the web.                                           
Чем ты занимался в 5 часов? Сидел в 
интернете.

Past Continuous в 
вопросительной форме 
образуется при помощи 
вспомогательного глагола 
to be, который ставится в 
начале общего вопроса или 
после вопросительных слов 
специального вопроса.



  all the time  -  все время
  all day long -  весь день

  at seven o’clock yesterday - в семь часов
  the whole Friday  -  целую пятницу
  during the film -  во время фильма

  from three till eight o’clock - с трех до восьми часов

Time Indicators (указатели времени)






